
 

 

 

 

 

 

 

 

第２回学校運営協議会が開催されました 

７月１３日（水）に、本校多目的室にて学校運営協議会が行われました。今回は地域コーディ

ネーターによる報告・提案を中心に、活発な議論が実施されました。 

 

※「地域コーディネーター」とは・・・？ 

市内各校に１人ずつ配置された、学校の教育的ニーズと地域の持つ力とをつなぐ存在です。 

市教委の社会教育課と連携して、東原小の課題を解決するためにお力添えしていただける方 

（地域人材）と学校とを結びつけるため、試行錯誤し動いてくださっています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさま こんにちは！ 

この度東原小の地域コーディネーターに任命されました松尾と申します。 

ＰＴＡサポートセンターで約３年間活動していました。 

 

その経験を活かし、学校運営協議会のメンバーと共に、学校・地域・私たち保護者と連携して、 

子どもたちの学びと成長を支える活動をたくさん考えていきたいと思います。 

みなさまのご理解ご協力よろしくお願いいたします！ 

 

今現在の活動予定として、 

⚪︎校舎裏庭をステキにするプロジェクト（仮） 

（⇒園芸委員会と市の環境団体のコラボ企画） 

⚪︎町会のごみゼロ運動を賑やかなイベントへ  

(⇒３町会とのコラボ企画)        

を進行中です。またご報告いたします！ 

 

【日時・場所】令和４年７月１３日（水）１５：００～  於：東原小学校 多目的室 

【出席者】おやじの会前会長、ＰＴＡ会長、おやじの会会長、地域コーディネーター、苗間東町会長、 

スクールガードリーダー、園芸サポート代表、校長、教頭、教務主任、事務主査、市行政担当者 

【協議】 

（１）研修会及び大井中学校区４校ミーティングの報告〈地域コーディネーターより〉 

 ① 本会（学校運営協議会）の在り方について 

   ・大井小のように、小グループで話し合いをしたほうが、議論が活発になるのでは？ 

   ・学期に１回の開催にとどまっているので、もっと回数を増やすべきだと考えている。 

   ・コミュニティルームの設置や、ＰＴＡ会議室へのエアコン導入をお願いしたい。 

    ⇒〈校長〉クラス増に伴い、児童会室について市教委にエアコン設置を求めている。 

市の予算の都合もあり、どうしても児童優先になってしまう状況がある。 

 

 ② 教員とのつながりについて 

   他校では、農家の方や放課後子ども教室の方など、地域の人材を授業や教育活動に活用し 

   ている例がある。本校でも、先生方に地域コーディネーターについて周知していくことで、   

   そういった活動が実現できるようにお願いしたい。 

 

③ 各町会との連絡について 

  他校では一斉メールを活用しているので、本校も同じようにできないか？ 

  ⇒〈教頭〉問題ない。他校と同じように活用を検討したい。 

 

④ 子どもたちの考えについて 

  コロナ禍でできないことが多い現在、実際に子どもたちがどんなことを望んでいるのか、 

アンケートをとるなどして聞いてみたい。（イベント・校外活動・地域とのかかわり等） 

 

（２）開校５０周年記念行事について〈ＰＴＡ会長より〉 

   地域・ＰＴＡのＯＢやＯＧ・教職員を委員とし、準備委員会の立ち上げを行いたい。 

   地域や保護者の中には、高い専門性を持った方がたくさんいる。そういった方々でプロフェ 

ッショナルチームを形成し、子どもたちの記憶に残るイベントを実施したい。 

Ｑ．募集はどのように？     ⇒ Ａ．メールやチラシ配付を考えている。 

Ｑ．おやじの会との棲み分けは？ ⇒ Ａ．難しいところだが、線引きが必要と考えている。 

 

（３）学校における働き方改革について〈学校より〉 

    子どもたちにより良い教育を提供するため、本校では働き方改革に取り組んでいる。 

    保護者や地域に関係するような内容については、事前に本会で提案しご意見を賜りたい。 

    ① 放課後の来校に関するルールについて 

    ② LINE WORKSの導入について（ＰＴＡ・地域との情報共有） 

 

（４）その他連絡、ご意見等 

    ・あじさいプロジェクトのインスタグラム、始めました。市教委承諾済です。 

    ・大井中学校区合同あいさつ運動の実施を計画中です。 

    ・もっと地域協働学校や本会に関する周知をしていく必要があると思います。 

令和４年度 第２号 発行：東原小学校 学校運営協議会 

地域協働学校 ふじみ野市立東原小学校 

 

裏面に直近の活動について載せてあります！ご覧ください。 



写真 
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こども神輿展示 

７月１４日（木）、市沢こども神輿が東原小にやってきました。 

コロナの影響で市沢祭りが実施できない状況が続いています

が、過去のお祭りの様子を記録した写真パネルや、実際に使われ

る神輿を間近に見て、ひと時のお祭り気分を味わっていました。 

企画・実施してくださいました大井本町町会、市沢こども会、市沢組行事会の皆

様、そしてパネルの準備にご尽力いただいた坂田様、子どもたちのために貴重な

機会を作っていただき、ありがとうございました。 

ラジオ体操 あじさいプロジェクト 

８月２２日（月）～２４日（水）の期間、おやじの会主催のラジオ体操が行われま

した。校庭を広く使い、体温測定等の感染対策を講じたうえで実施しました。 

 

夏休み中で朝６：３０という早い開始時間にもかかわらず、子どもたちや地域の

方々がたくさん参加し、新鮮な空気を吸いながら気持ちよさそうに体を動かしてい

ました。 

校内と外周のあじさいを剪定し、現在挿し

木の苗を園芸有志で育て中です。 

10月には学校へ搬入し、園芸委員会の子

どもたちが水やりを始めます。 

 

活動内容は、東原小あじさいプロジェクト

のインスタを始めましたので、そちらをぜ

ひご覧ください🙂 

コロナがまだ猛威をふるっていますが、その中でもでき

ることを模索しながら活動しています。 

来年度の開校５０周年に向け、皆様とともに学校を盛り

上げていければと考えております。 

職員も参加

しました！ 
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